

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur Penulis panjatkan kehadirat Alla SWT yang telah memberikan berkat petunjuk dan ridha-Nya, sehingga Penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul “Pengembangan Lembar Kerja Siswa Biologi Berbasis Proses Ilmiah dan Pendidikan Karakter untuk SMP Kelas VII”. Tesis ini disusun guna memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar Magister Pendidikan Biologi Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Tesis ini dapat diselesaikan dengan baik berkat masukan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, Penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.Sc dan Bapak Dr. H. Hasruddin, M.Pd selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan bimbingan, arahan, dan waktu kepada Penulis sejak awal penyusunan proposal penelitian hingga selesai. Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ibu Dr. Hj. Fauziah Harahap, M.Si, Bapak Dr. H. Syahmi Edi, M.Si, dan Bapak Rachmat Mulyana, M.Si., selaku Dosen Penguji yang telah memberikan saran dan bimbingan dalam perbaikan tesis ini.

Ucapan terima kasih kepada Bapak Puji Prastowo, M.Si dan Ibu Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si selaku validator produk LKS yang telah memberikan masukan dan saran untuk instrumen penelitian. Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen, khususnya di lingkungan Program Studi Pendidikan Biologi Program Pascasarjana UNIMED yang telah memberikan ilmu bagi Penulis. Terima kasih kepada Bapak Drs. Mhd. Nizar, M.M selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 45 Medan yang telah mengizinkan Penulis untuk mengadakan penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewa ucapan terima kasih kepada kedua orang tua tercinta, Ayahanda Abdul Hakim Sihotang dan Ibunda Nurmasiah Silalahi, berkat doa, bimbingan, dan dukungan yang dipanjatkan hingga Penulis dapat menyelesaikan studi ini. Terima kasih kepada Ftri Sriwahyuningsih, Agnesia Nofianti, dan Sariana yang telah memberikan semangat dan doa dalam penyelesaian tesis ini.

Ucapan terima kasih kepada Ibu Umi Nadra, S.Pd, Ibu Sudarmini, S.Pd, Bapak Jamangantar Hutapea, S.Pd, dan Ibu Dra Warni Panjaitan, selaku Guru IPA

yang telah meluangkan waktu untuk memberikan penilaian terhadap LKS yang dikembangkan. Terima kasih kepada seluruh Guru, Staf Pegawai, dan siswa SMPN 45 Medan yang telah membantu penelitian berlangsung. Terima kasih kepada Retni Lumban Gaol, Marlina Siagian, dan Bapak M. Nuh yang telah memotivasi dalam penyelesaian tesis ini.

Penulis menyadari bahwa penulisan tesis ini masih jauh dari kesempurnaan, dengan segala kerendahan hati, Penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak guna penyempurnaan tesis ini. Semoga tesis ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak serta dapat menambah khasanah ilmu pengetahuan dan pendidikan.

Medan, Maret 2016

Penulis,

Nurhayanti Retnamasari

NIM. 8126173019

THE
Character Building
UNIVERSITY